



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 139  
10 de junio de 2022

## Facultades firman Convenios Específicos de Cooperación

Se realizó la firma de tres Convenios Específicos de Colaboración entre las Facultades de Ciencias Psicológicas; Medicina Veterinaria y Zootecnia; y Odontología de la Universidad Central del Ecuador y la Compañía Ambiental Latam We Carecompany S.A. con la finalidad es establecer mecanismos de cooperación mutua para fortalecer la creación, desarrollo, modernización, vinculación y posicionamiento dentro del área de las ciencias de la salud y de la vida. Aquí estamos para hacer grandes cosas recalcó el Gerente de la Compañía, Sr. Cristian Paredes Vásconez.

El Dr. Guido Albán Pérez, Decano de la Facultad de Ciencias Psicológicas, resaltó que hoy se marca un hito en la historia de las Facultades: de aquí nacen proyectos que van a estar orientados a fomentar el apoyo a la comunidad universitaria y a la comunidad en general. Es el primer paso de muchos otros: tener buenos resultados, medibles, que permitan hacer una evaluación. Se ha trabajado muy duro en la elaboración de estos proyectos.

La Facultad de Psicología fue la gestora e iniciadora para tener la unidad de las Facultades del área de la salud. Los proyectos que firman son la consecución de un gran trabajo con una visión de futuro. Los estudiantes serán beneficiados al poder hacer sus prácticas en cada uno de los proyectos.

El Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria, Dr. Javier Vargas, indicó que se construye un camino, se concreta un sueño, y esta es la realidad para estas Facultades. Compromete a todos para poner el máximo esfuerzo, es momento de presentar los resultados, las actividades serán más sustentables. De igual forma, el Decano de Odontología Dr. Kleber Vallejo, afirmó que firmar estos convenios asevera la visión de trabajo de las tres unidades académicas, con criterio proactivo, académico, se evidencia el pensamiento plasmado en la firma de los convenios. Se sabe que es un reto, continuó en que hay que agradecer la colaboración de las autoridades y de la empresa por empezar y poner este granito de arena para las Facultades, la Universidad, el país. Ese beneficio se verá reflejado en el éxito que tengan los estudiantes.

A su vez los estudiantes señalaron que es grato estar presentes en la firma de los convenios, que les permita contar con más tecnología para sus procesos educativos, reconocen que tienen un trabajo por delante y que lo realizarán de la mejor manera.

